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Aos treze dias do mês de abrilde 2018, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Plenarinho da 
AMREC, para a sextareunião de 2018, em reunião de assembleia geral. A 

reunião contou com a presença do presidente e prefeito do município de 
Siderópolis, Helio Roberto Cesa;do prefeito de Treviso, JaimirComin; do 

prefeito de Nova Veneza, Rogério José Frigo; do prefeito de Forquilhinha, 
Dimas Kammer; do prefeito de Criciúma, ClésioSalvaro; do prefeito de Morro 

da Fumaça, Agenor Coral; do prefeito de Içara, Murialdo Canto Gastaldon; 

do prefeito de Urussanga, Luis Gustavo Cancellier; do prefeito de Cocal do 
Sul, Ademir Magagnin; do prefeito de Orleans, Jorge Luiz Koch; do vice-

prefeito de Lauro Muller, Pedro Barp; do assessor Jurídico da CISAMREC, 
Gidião Barros; da secretária de Saúde de Orleans, Luana Debiasi Mattei de 

Oliveira; da secretária de Saúde de Lauro Muller, Carla Dias; da presidente 
do colegiado de assistência social da AMREC e secretaria de assistência 

social de Içara, Jaqueline do Santos; da diretora de Assistência social de 
Siderópolis, GladisLenuziaKestering; da secretária de Assistência Social de 

Orleans, Rosangela Rocha Librelato; da secretária de Assistência Social de 
Cocal do Sul, Angela Maria Mendes Anjo; da secretária de Assistência Social 

de Urussanga, Izolete Vieira Gastaldon; secretário de assistência social de 
Forquilhinha, Darci Gomes Ferreira; do representante da empresa Olivo 

Produtos Elétricos, Arcangelo Nuernberg; do coordenador do Movimento 
Econômico da AMREC, Ailson Piva; do assessor Jurídico da AMREC, Giovanni 

Dagostin Marchi; do assessor da Saúde da AMREC, Margarete Pasetto; do 

assessor de projetos da AMREC, Francisco Veríssimo; do assessor contábil 
da AMREC, Jacimar Torres; do diretor do CISAMREC, Roque Salvan; do 

diretor executivo da AMREC, José Roberto Madeira.A reunião iniciou com o 
presidente, Helio Roberto Cesa, dandoas boas-vindas aos presentes e 

passando a palavra ao presidente do CISAMREC, o prefeito de Forquilhinha, 
Dimas Kammer. Ele deu as boas-vindas aos prefeitos e agradeceu ao 

presidente por abrir espaço ao consórcio e passou a palavra ao diretor do 
Consórcio, Roque Salvan, para que o mesmo conduzisse a reunião. Eles 

apresentaram a nova tabela de procedimentos laboratoriais, no total de 488 
de exames de análises clinicas, onde todos os laboratórios cadastrados 

deveriam realizar o exame no valor SUS, sem complemento. Segundo ele 
três laboratórios já estão de acordo nos municípios de Cocal do Sul, Morro 

da Fumaça e Criciúma. Fora esses exames, 42 terão valor diferenciado. 
Roque ainda apresentou as secretárias de Saúde de Orleans e Lauro Muller, 

Luana Debiasi Mattei de Oliveira e Carla Dias, que vieram acompanhar a 
reunião. Seguindo no assunto Saúde os prefeitos falam da importância de 

prontuário eletrônico e da informatização da área. Lauro Muller apresentou 

30% na diminuição do custo com medicamentos depois da informatização da 
área. Foi debatido a possibilidade de integrar os prontuários eletrônicos 

entre os municípios da AMREC. Seguindo no assunto saúde, o prefeito de 
Criciúma, Clésio Salvaro, falou dos Hospitais depois de questionado pelo 

presidente da AMREC, Helio Roberto Cesa. Segundo Salvaro, o Hospital 
Materno Infantil Santa Catarina (HMISC) recebe mensalmente R$ 252 mil 



ATA DA ASSEMBLEIA GERAL DA AMREC NR 06 DE 13 DE ABRIL DE 

2018–CONVITE: Nº 010 - CONVOCAÇÃO. PRESENÇAS NO LIVRO 05 – 

FLS. 45 – HORÁRIO: 09 HORAS – NO PLENARINHO DA AMREC. 

2 
 

reais de verbas federais e mais um milhão de investimentos próprios de 
Criciúma, sendo que a UTI Neonatal, atende de 70% a 75% de pessoas fora 

do município. Clésio pediu para que o Governador Eduardo Moreira e o 
secretário de saúde do Estado, Acelio Casagrande assumam a gestão do 

HMISC. O presidente da AMREC, disse que será chamado o secretário de 
Saúde, AcelioCaragrande, para tratar do assunto do Hospital Materno 

Infantil. Seguindo no assunto o prefeito de Criciúma falou do Hospital São 
José (HSJ), onde o Hospital pediu 250 mil mensais de produção, e o prefeito 

pediu para que o contrato fique com clausula flexível, já que depois da 

abertura do UPA da Próspera, ele acredita que o valor venha a diminuir para 
180 mil. O HSJ hoje recebe R$ 750 mil, e quer passar num novo contrato 

para R$ 1milhão e 750 mil. Quanto ao Banco de Olhos o assunto não 
apresentou novidades, mas que SC Transplantes estaria fechando uma 

unidade na região de Chapecó e passando os trabalhos para Criciúma por 
questão de logística. O prefeito de Criciúma questionou o que falta para 

encerrar o assunto. O assessor jurídico da AMREC, Giovanni Dagostin 
Marchi, lembrou o prefeito que o assunto ficou com o município de Criciúma 

para resolver, e que o caminho seria que os municípios fecham convênio 
com Criciúma para o repasse dos recursos e que Criciúma faço o aditivo com 

o IDEAS (Instituto de Desenvolvimento, Ensino e Assistência à Saúde) para 
colocar em funcionamento. O diretor do CISAMREC, Roque Salvan, ficou 

responsável por verificar o que faltava para acertar os termos de convênios 
e resolver o assunto. Falando de transplantes renal o prefeito de Criciúma 

informou que está tratando para atransferência de teto do hospital do 

município de Blumenau para Criciúma, por meio do HSJ. Seguindo a pauta 
da reunião o presidente da AMREC passou a palavra para a presidente do 

Colegiado de Assistência Social, Jaqueline dos Santos, que veio 
acompanhada das demais secretárias e secretários de outros municípios. A 

secretária iniciou agradecendo o espaço e dizendo que o colegiado vem 
defendendo as políticas públicas de assistência social. Elas solicitaram a 

contratação de uma técnica para colaborar na busca de recursos e ajudar na 
organização do colegiado. Elas lembram que o assunto foi aprovado pelos 

prefeitos quando o presidente da AMREC era Décio Goes. Elas apresentaram 
números, onde das 21 associações de municípios, 11 contam com esse 

profissional, incluindo a AMESC e a AMUREL, e que a FECAM orienta a 
contratação por 20 horas. A contratação, segunda as secretárias 

melhoraram as políticas públicas de assistência social, colaboraram com os 
municípios, em alguns aspectos como abrigamento. Os prefeitos pediram o 

levantamento do salário médio para contratação e a aprovação do assunto 
ficou para uma posterior análise dos prefeitos. A presidente do colegiado de 

Assistência Social ainda comunicou aos prefeitos que haverá uma reunião 

estadual do colegiado na AMREC (COEGEMAS e da CIB) em junho. Seguindo 
a pauta os prefeitos passaram ao segundo assunto, passando a palavra ao 

representante da empresa Olivo Produtos Elétricos, Arcangelo Nuernberg, 
que apresentou as luminárias públicas de LED. Segundo Arcangelo o produto 

tem garantia de 50 mil horas. O valor é o dobro da tradicional, mas há uma 
grande economia no consumo de energia. Questionado sobre incentivo para 
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venda ao poder público dos produtos fabricados, falou-se em 5% da redução 
de imposto em lei recém sancionada pelo governador. Seguindo a reunião 

passou para os assuntos gerais, onde o prefeito Rogerio Frigo comunicou 
que o hospital São Marcos de Nova Veneza, agora está credenciado para 

atendimento pela UNIMED. Depois o prefeito de Nova Veneza, que também 
é vice-presidente da AMREC, relatou a ida a São Paulo e a reunião com a 

LATAM. Segundo Frigo eles foram bem atendidos, mas por uma questão de 
política da AMREC, a partir do dia 27 de março não haveria mais voos na 

parte da manhã. Segundo Frigo, ele até cobrou do prefeito Salvaro uma 

resposta, porque os diretores da LATAM ficaram de visitar a região no dia 9 
para ouvir a classe política e empresarial. O voo não tem problema de 

lotação, já que apresenta média de 80% de lugares ocupados. Seguindo a 
reunião a palavra foi passada ao coordenador do movimento econômico da 

AMREC, Ailson Piva, que apresentou aos prefeitos dados econômicos da 
região do último mês, e as mudanças retorno de ICMS que podem mudar. 

Uma reunião no dia 26 fazenda estadual vai tratar do assunto. Depois a 
palavra foi passada ao assessor de projetos da AMREC, Francisco Verissimo, 

que tratou das emendas parlamentares sobre atualização das propostas e 
dos prazos. Depois Francisco falou do Avançar Cidades, que apresenta 

problemas e que ele não acredita que saia algo este ano. Seguindo nos 
assuntos gerais foi tratado da XXI marcha à Brasília, que será no período de 

21 a 24 de maio do corrente ano, onde a AMREC custeará as passagens e 
Hotel dos prefeitos da AMREC. Durante a Marcha a FECAM está organizando 

um jantar dia 22, onde pretende reunir os prefeitos com o Fórum 

Parlamentar Catarinense. Nada mais foi tratado, encerrando-se a presente 
reunião, cuja ata será lida, aprovada e assinada na forma regimental. 
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